
Ssd Colonna, novità dal settore pallavolo

Tullio

La Ssd Colonna si sta godendo una piccola pausa prima di ricominciare le proprie attività già da lunedì 29
agosto con la riapertura della segreteria. Tra le novità più importanti della prossima stagione ce ne sarà
una legata al settore pallavolo, disciplina cara al presidente della polisportiva Giancarlo Urgolo che proprio

https://www.metamagazine.it/wp-content/uploads/2016/07/tullio.jpg


del volley è stato il responsabile prima di sedersi sulla poltrona di massimo dirigente. «Non ci sarà più
Mimmo Olivetti che ringraziamo per il lavoro svolto nelle ultime stagioni – dice Urgolo – e al suo posto
arriverà Mario Tullio che prenderà in carico il gruppo Under 18 e Under 16, che di fatto lavoreranno
assieme anche l’anno prossimo». Il presidente spiega come si è arrivati al nome di Tullio, il quale svolge
pure incarichi di formazione tecnica per conto del comitato regionale. «Al di là del fatto che si tratta di un
tecnico molto esperto che ha allenato, tra le altre, anche a Grottaferrata, abbiamo scelto lui perché ha
mostrato disponibilità e voglia di prendere i nostri gruppi maggiori. Siamo convinti che possa far crescere
le nostre ragazze e collaborare proficuamente con l’altra allenatrice del volley, quella Maria Teresa
Cannuccia che continuerà a gestire i gruppi dall’Under 14 al minivolley». Certificata la svolta per ciò che
concerne il settore pallavolo, la Ssd Colonna procederà a grandi linee con i medesimi volti della passata
stagione per quasi tutte le altre discipline della polisportiva. Nel basket il responsabile rimarrà Giuseppe
Tufano, così come nel pattinaggio ci sarà sempre Valentina Giordani a dettare le linee guida del settore.
Le altre novità potrebbero giungere dal settore calcio e da quello del futsal: nel primo caso la società sta
ridefinendo l’organigramma tecnico e dirigenziale, ma sicuramente si ripartirà da una prima squadra di
Seconda categoria (ancora affidata a mister Luca Esuperanzi) per passare alle varie squadre
dell’agonistica e finire all’attivo settore della Scuola calcio. Per il calcio a 5, il presidente Urgolo ha
confermato che verrà allestita anche quest’anno una prima squadra (che militerà in serie D), ma per
l’ufficializzazione del tecnico servirà aspettare ancora qualche giorno.
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